



batubide

batubide

Boletín electrónico

Boletín Nº 34.
14 de Marzo 2012

Noticias generales y de universidades

Debido al aumento del precio del gasóleo el transporte de viajeros pide una subida de tarifas del 10%

20-02-2012

Asintra considera necesario realizar de forma urgente una revisión tarifaria extraordinaria, que no a cuenta, para reequilibrar las concesiones de servicios regulares tanto de los que dependen del Ministerio de Fomento (105 líneas), como de los interurbanas que dependen de las comunidades autónomas. La federación pidió en diciembre un incremento del 7,7%, pero, ante el constante incremento del precio del gasóleo en las últimas semanas, cree ahora que la revisión debe cifrarse en un 10%.

http://www.cincodias.com/articulo/empresas/transporte-viajeros-pide-subida-tarifas/20120220cdscdsemp_14/

Los transportistas vascos realizan una caravana de camiones contra el 'céntimo sanitario'

20-02-2012

A su juicio, la implantación del 'céntimo sanitario' "agravaría aún más" la situación del sector del transporte que, ha subrayado, está inmerso en "una grave crisis estructural".

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120220/economia/transportistas-vascos-realizan-caravana-201202201717.html>

El Hiriko, por carriles bus y libre de OTA

21-02-2012

El Grupo Parlamentario Socialista ha presentado en el Congreso una proposición no de ley para instar al Gobierno al fomento de redes de alquiler del coche

<http://www.elcorreo.com/alava/20120221/economia/hiriko-carriles-libre-201202211807.html>

El PP rechaza una iniciativa del PSOE de apoyo al Hiriko y otros coches eléctricos

22-02-2012

La diputada Laia Ortiz (ICV) también se ha pronunciado en este sentido, reclamando un cambio general de modelo de movilidad y energético, incluyendo propuestas de pacificación del tráfico o de 'car sharing

<http://www.elcorreo.com/alava/20120222/economia/rechaza-iniciativa-psoe-apoyo-201202222019.html>

El Gobierno aprueba ayudas de 10 millones de euros para la compra de vehículos eléctricos en 2012

24-02-2012

El Ministerio de Industria, Energía y Turismo subvencionará un 25% del precio de venta antes de impuestos del vehículo, con un máximo de 6.000 euros por unidad para flotas y usuarios particulares y de hasta 30.000 euros para los vehículos grandes (como autobuses), dependiendo del tipo de vehículo. Estas ayudas se concederán, con el mismo sistema utilizado en 2011, a aquellas solicitudes presentadas entre el 1 de enero al 30 de noviembre de 2012.

<http://www.idae.es/index.php/id.186/mod.noticias/mem.detalle>

Comienza la segunda campaña de préstamo de bicis en la Universidad de Almería

27-02-2012

En tal contexto se presenta esta Campaña de Préstamo de Bicicletas BICI 100, (préstamo de 100 días). Durante el curso académico 2011/2012 se realizarán dos Campañas, en octubre y en febrero.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=3004&c=1&idm=5&pat=5>

Arriola no pone "la mano en el fuego" por que Fomento mantenga su compromiso con el TAV

29-02-2012

El consejero vasco de Vivienda, Obras Públicas y Transporte ha dudado porque sabe que la crisis económica no es una buena aliada para la mayor obra jamás realizada en Euskadi

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120229/mas-actualidad/sociedad/arriola-pone-mano-fuego-201202291218.html>

El Gobierno vasco informará a través de twitter de las incidencias de tráfico

29-02-2012

Estas acciones se enmarcan en el Plan Estratégico de Seguridad Vial 2010-2014, que prevé tanto el desarrollo de acciones de sensibilización y concienciación como el impulso de canales de participación a través de Internet

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120229/mas-actualidad/sociedad/twitter-201202291029.html>

Rebajar el límite de velocidad a 110 km/h no redujo el consumo de combustible, según estudio

01-03-2012

La iniciativa Movimiento140, que defiende que se amplíe el límite de velocidad a 140 kilómetros por hora, ha asegurado hoy que la limitación a 110 entre marzo y junio del año pasado "apenas tuvo efecto" en la reducción del consumo de combustible.

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/03/01/sociedad/estado/rebajar-el-limite-de-velocidad-a-110-kmh-no-redujo-el-consumo-de-combustible-segun-estudio-1>

Francia multará a los conductores que no lleven un alcoholímetro en el coche

02-03-2012

La medida, que entrará en vigor en Julio, busca reducir las muertes en la carretera. Los extranjeros que crucen la muga también serán sancionados con once euros si no cuentan con este aparato

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/03/02/mundo/francia-multara-a-los-conductores-que-no-lleven-un-alcoholimetro-en-el-coche>

Bolonia gana el premio de la Semana Europea de la Movilidad 2011

07-03-2012

Bolonia ha convencido al jurado de la Semana Europea de la Movilidad mediante la utilización de un coche gratis el fin de semana en lugar de sólo un día. Las medidas permanentes implementadas incluyeron la construcción de puntos de recarga para coches eléctricos y un plan para extender la red de bicicletas por la ciudad a 130. Otra de las medidas adoptadas por Bolonia fue la creación de una zona peatonal en el centro de la ciudad donde se han reunido artistas, intérpretes, asociaciones, etc. Esta iniciativa congregó a más de 60.000 visitantes, un hecho que ha propiciado que las autoridades locales hayan decidido que el evento se repita en futuros eventos. La ciudad también organizó numerosas giras en bicicleta, talleres de reparación de bicicletas y puestos de autoservicio, juegos, paseos y una exposición sobre los coches eléctricos. Los agentes de policía participaron en sesiones de informativas dando consejos y explicaciones sobre el uso de la bicicleta a las familias y se creó un punto de información para los ciudadanos que querían conocer los nuevos servicios que se ofrecen a los ciclistas.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=3038&c=1&idm=5&pat=5>

El precio de la gasolina encadena su cuarto máximo histórico alcanza los 1,437 euros

07-03-2012

El precio de la gasolina ha encadenado su cuarta semana consecutiva de récord histórico, tras repuntar esta semana un 0,35%, hasta situar el litro en los 1,437 euros, según datos recogidos por Europa Press a partir del Boletín Petrolero de la UE.

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/03/07/economia/-el-precio-de-la-gasolina-encadena-su-cuarto-maximo-historico-y-alcanza-los-1437-euros--1>

El Gobierno Vasco propone medidas de control adicionales para garantizar la seguridad en las obras del TAV

07-03-2012

El Gobierno Vasco ha propuesto nuevas medidas de control adicionales, pendientes de aprobar por Minas, para garantizar la seguridad en las obras del Tren de Alta Velocidad, en concreto en la excavación del túnel de esta infraestructura de Antzuola, donde el pasado 3 de febrero dos trabajadores sufrieron un accidente laboral.

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/03/07/sociedad/euskadi/el-gobierno-vasco-propone-medidas-de-control-adicionales-para-garantizar-la-seguridad-en-las-obras-del-tav>

El exalcalde Elorza lleva al Congreso el uso de bicicletas en las ciudades

09-03-2012

Odón Elorza, ex alcalde de San Sebastián y actual diputado del PSE-EE por Gipuzkoa, registró ayer en el Congreso una proposición no de ley para favorecer el uso de las bicicletas en las ciudades.

<http://www.diariovasco.com/v/20120309/al-dia-local/exalcalde-elorza-lleva-congreso-20120309.html>

La Eurociudad Bayona-San Sebastián pide impulsar un tren para la movilidad interna

09-03-2012

La Eurociudad Vasca Bayona-San Sebastián ha pedido hoy a las administraciones competentes de ambos lados de la frontera que "levanten el pie del freno" para desarrollar un servicio ferroviario que facilite la movilidad interna en el conjunto del territorio y que considera prioritario.

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/03/09/sociedad/euskadi/la-eurociudad-bayona-donostia-pide-impulsar-un-tren-para-la-movilidad-interna>

La CNE propone gravar gas y carburantes para el coste renovable

09-03-2012

La Comisión Nacional de la Energía (CNE) propone al Gobierno que imponga un impuesto sobre el gas natural y los carburantes para que estas fuentes de energía carguen con parte del coste que suponen las primas a las renovables y la cogeneración, así como que se elimine el sistema de incentivos al uso de carbón. En cuanto a la posibilidad de crear impuestos que graven la generación hidráulica o nuclear o las emisiones de CO₂, la CNE no se pronuncia y se limita a analizar los pros y los contras de su eventual aplicación.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/rc/20120309/economia/plan-deficit-electrico-201203091306.html>

Salzburgo y Ávila, las dos ciudades más accesibles

11-03-2012

La ciudad austriaca de Salzburgo ha sido la última en ganar el Premio Ciudad Accesible 2012, galardón europeo que reconoce la labor de las ciudades más accesibles para las personas con discapacidad.

<http://www.diariovasco.com/v/20120311/san-sebastian/salzburgo-avila-ciudades-accesibles-20120311.html>

La Generalitat protege el acceso al transporte público de las personas desempleadas con ingresos por debajo del SMI.

12/03/2012

Es la primera vez que las tarifas integradas de las ATM atienden al principal colectivo con riesgo de exclusión económica: los desempleados con ingresos por debajo del Salario Mínimo Interprofesional (SMI), que se calcula en unas 200.000 personas en Cataluña.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=3054&c=1&idm=5&pat=5>

Noticias de Araba

La continuidad de Garoña encrespa a los partidos

22-02-2012

El clima político se encrespa entre los partidos alaveses tras el visto bueno del Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) a la continuidad de la central y la confirmación del Gobierno Rajoy de que prorrogará hasta 2019 el funcionamiento de la planta

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120222/alava/continuidad-garona-encrespa-partidos-20120222.html>

Vitoria recibe un premio por su gestión sostenible de la energía

23-02-2012

El departamento de Mantenimiento, en su sección de Edificios, del Ayuntamiento de Vitoria ha recibido el primer premio por su labor de gestión de la energía. Lo recogerá en el segundo congreso de Servicios Energéticos, que se celebrará en

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120223/alava/vitoria-recibe-premio-gestion-20120223.html>

Vitoria estrenará en abril 12 plazas de aparcamiento para embarazadas

23-02-2012

Movilidad reducida transitoriaEl Consistorio no creará nuevas plazas de aparcamiento sino que aprovechará las de personas con discapacidad física para que estacionen sus vehículos las mujeres embarazadas.

<http://www.elcorreo.com/alava/20120223/local/vitoria-estrenara-abril-plazas-201202231347.html>

Los discapacitados critican que las embarazadas puedan aparcar en sus plazas reservadas

24-02-2012

El colectivo Eginaren Eginenez recuerda que esas zonas de estacionamiento para personas con movilidad reducida "no son algo gratuito ni graciable". Es decir, "tienen un considerable problema de movilidad y no tienen derecho a plaza reservada".

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120224/alava/vitoria-estrenara-abril-primeras-20120224.html>

Fría acogida a la fianza de las bicis

25-02-2012

La seguridad «¿7.500 ciclistas más por las calles de Vitoria y solo 120.000 euros dedicados este año al Plan de Movilidad? Lo importante es la seguridad y reducir los robos, creo que hay que hacerse un replanteamiento de lo que queremos, con el dinero que tenemos». Rubén Rodríguez, portavoz del colectivo Bizikleteroak, rehusó ayer pronunciarse sobre el cobro del alquiler de bicis públicas, «porque desconocemos en qué consiste». A su juicio, antes de duplicar el parque

público de bicicletas, Vitoria debe replantearse sus prioridades en tiempo de crisis.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120225/alava/fria-acogida-fianza-bicis-20120225.html>

El futuro de Ayala pasa por «la innovación y la sostenibilidad»

27-02-2012

En opinión del presidente de la Cuadrilla, el desarrollo comarcal pasa obligatoriamente por contar con una buena red de transportes «Tiene que mejorar la comunicación con Vitoria y la interconexión entre los municipios del valle», reivindicó Lasa antes de recordar el plan de movilidad sostenible desarrollado por esta institución para que «la Diputación lo tenga en cuenta».

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120227/alava/futuro-ayala-pasa-innovacion-20120227.html>

Oficinas 'verdes', pero no tanto

27-02-2012

El Ayuntamiento incumple su promesa de exigir la máxima eficiencia energética en el edificio de San Martín, que aún así será el más 'limpio' de Vitoria. El aclamado potencial 'verde' de Vitoria es incuestionable. Es un referente medioambiental para todo el continente porque sus ciudadanos respiran un aire de calidad, consumen la mitad de agua que los de otras ciudades, reciclan de forma activa, utilizan el transporte público y disfrutan del Anillo Verde.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120227/alava/oficinas-verdes-pero-tanto-20120227.html>

Álava renuncia a la vía judicial para pedir compensaciones a Gipuzkoa por AP1

05-03-2012

La diputada foral de Obras Públicas y Transporte, Alicia Ruiz de Infante, ha afirmado hoy que no hay base jurídica para reclamar a la Diputación de Gipuzkoa por el retraso en la apertura de la autopista AP-1 y ha confiado en que políticamente haya una compensación en el futuro.

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/03/05/sociedad/euskadi/alava-renuncia-a-la-via-judicial-para-pedir-compensaciones-a-gipuzkoa-por-ap1>

Mil escolares vitorianos aprenden seguridad vial

07-03-2012

Se trata de una actividad gratuita dirigida a niños de entre 9 y 12 años, que tiene como objetivo principal promover comportamientos y actitudes responsables en el entorno vial por medio de la enseñanza teórico-práctica

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120307/alava/escolares-vitorianos-aprenden-seguridad-20120307.html>

Noticias de Bizkaia

Denuncian que la falta de inversiones en la red viaria «hipoteca» Lea Artibai

22-02-2012

Los alcaldes de los principales municipios de Lea Artibai acusaron ayer a la Diputación de «hipotecar» el desarrollo socioeconómico de la comarca al no realizar ninguna inversión para mejorar sus infraestructuras viarias.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120222/costa/denuncian-falta-inversiones-viaria-20120222.html>

Michelin con el Gobierno Vasco fomenta la Educación Vial escolar

22-02-2012

El programa fue presentado en el CGTE, en Bilbao, por la directora de Tráfico, Amparo López, el director de Comunicación de Michelin, Félix Sanchidrián, y la responsable del Centro de Operaciones de Abertis en Logroño, Isabel Marcilla.

<http://www.diariovasco.com/v/20120222/comarca/michelin-gobierno-vasco-fomenta-20120222.html>

La Supersur acoge «menos de la mitad» de los vehículos que preveía Transportes

23-02-2012

Bildu interpretó ayer los datos sobre el número de vehículos que utilizan la Supersur ofrecidos el pasado martes por la diputada de Transportes, Itziar Garamendi.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120223/vizcaya/supersur-acoge-menos-mitad-20120223.html>

«Me arrepiento muchísimo de haber cogido hoy el metro»

24-02-2012

Ante la convocatoria de huelga, los espectadores del encuentro optaron por no apostar todo a un único medio de transporte

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120224/vizcaya/arrepiento-muchisimo-haber-cogido-20120224.html>

Getxo contará en tres años con una red de 32 kilómetros de bidegorris

24-02-2012

En palabras de Arregi, quieren implantar «un bidegorri urbano, que facilite el transporte» y esté comunicado con el metro y los puntos de préstamo de Getxobizi

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120224/margen-derecha/getxo-contara-tres-anos-20120224.html>

Mungia renuncia a su servicio urbano de autobús por la escasez de viajeros

01-03-2012

Tras un trabajo de estudio en el que se tomaron en especial consideración aquellos barrios por los que no circulaba el Bizkaibus y donde carecían de transporte público, ese día arrancó el proyecto.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120301/vizcaya/mungia-renuncia-servicio-urbano-20120301.html>

Ermua saca nota en equipamientos pero suspende en zonas verdes

05-03-2012

Los aspectos positivos se centran, en parte, en la movilidad peatonal, la accesibilidad, la conexión entre barrios y el transporte público.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120305/guipuzcoa/ermua-saca-nota-equipamientos-20120305.html>

Loiu estrena siete nuevos destinos internacionales

05-03-2012

El año pasado el aeródromo vizcaíno cerró el ejercicio con un crecimiento del 4% de pasajeros, gracias al espectacular incremento de tráfico internacional (25%), que está compensando el retroceso de los vuelos domésticos (-2,5%).

<http://www.diariovasco.com/v/20120305/al-dia-sociedad/loiu-estrena-siete-nuevos-20120305.html>

Cerca de 4.000 bilbaínos comparten coche gracias al Ayuntamiento

06-03-2012

Se trata, en este sentido, de una apuesta del Ayuntamiento por nuevas formas de uso sostenible del vehículo privado.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120306/local/cerca-bilbainos-comparten-coche-201203061842.html>

Bilbobus y tranvía compartirán paradas

06-03-2012

Cuando este último entre en funcionamiento, ambos medios de transporte compartirán ese espacio y también las paradas

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120306/vizcaya/bilbobus-tranvia-compartiran-paradas-20120306.html>

Videojuegos contra la esclerosis múltiple

07-03-2012

La Fundación vasca de Esclerosis Múltiple ha inaugurado hoy en Bilbao el primer espacio en Europa de rehabilitación virtual para pacientes con esta enfermedad. Bajo el nombre 'EMLabs virtual games' los pacientes utilizarán el novedoso Kinect de Microsoft para ejercitar diferentes movimientos sin necesidad de ningún mando. Euskadi cuenta con 2.200 personas, especialmente mujeres, afectadas de esclerosis múltiple. Se trata de una enfermedad neurológica incurable y crónica que afecta al equilibrio y altera la movilidad.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/20120307/mas-actualidad/sociedad/rehabilitacion-virtual-contra-esclerosis-201203071630.html>

La comarca se plantea nuevos retos en materia de sostenibilidad medioambiental

08-03-2012

Han pasado ocho años desde que los Ayuntamientos de Etxebarri y Arrigorriaga uniesen sus fuerzas para impulsar un proyecto en común que se dedicase a salvaguardar el medio ambiente. Mucho ha llovido desde entonces y estos dos municipios han logrado arrastrar en su iniciativa a municipios tan diversos como Arakaldo, Arrankudiaga, Basauri, Galdakao, Orduña, Orozko, Ugao- Miraballes, Zaratamo y Zeberio. Durante este tiempo, han llevado a cabo de forma conjunta una gran variedad de planes como, por ejemplo, el de movilidad comarcal o de reciclaje

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120308/nervion/comarca-plantea-nuevos-retos-20120308.html>

Nueva jornada de paros en el metro y Bilbobus, cuya plantilla se replantea hoy las protestas

08-03-2012

Dos horas en el suburbano No será la única protesta que se lleve a cabo hoy en los medios de transporte públicos.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120308/vizcaya/nueva-jornada-paros-metro-20120308.html>

Jornada a favor del uso de la bicicleta

09-03-2012

El Centro de Biodiversidad de Euskadi ha organizado para mañana en Busturia una jornada lúdico-festiva dirigida a fomentar el uso de la bicicleta. Para ello los ciclistas profesionales David Seco y Pedro Horrillo ofrecerán una charla al mediodía sobre sus vivencias como deportistas. Tras la conferencia, los asistentes realizarán un paseo en bici por los alrededores del recinto con el objetivo de cambiar los hábitos de transporte.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120309/costa/jornada-favor-bicicleta-20120309.html>

Una nueva guía reúne 25 rutas por la Reserva de Urdaibai para los amantes del senderismo

09-03-2012

El Gobierno vasco ha editado una guía con veinticinco recorridos por Urdaibai, desde el interior hasta la costa. La publicación pretende acercar a los amantes de la naturaleza la red de circuitos existentes en la reserva

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120309/costa/nueva-guia-reune-rutas-20120309.html>

El ferry deja en Zierbena unos 40.000 viajeros tras un año funcionando

13-03-2012

El enlace marítimo entre Bizkaia y el sur del Reino Unido ha dejado en el puerto de Zierbena unos 40.000 viajeros, una cifra que «colma las expectativas» de Brittany Ferries (BF), promotora del transporte

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120313/vizcaya/ferry-deja-zierbena-unos-20120313.html>

El PP pide al Gobierno que presente su nueva propuesta para los buses urbanos

21-02-2012

La portavoz del Grupo Popular en Irun, Juana Bengoechea, pidió ayer «responsabilidad» al Gobierno local. Le solicitaba que presente «cuanto antes» su nueva propuesta de transporte urbano «para que la oposición pueda hacer sus propuestas

<http://www.diariovasco.com/v/20120221/bidasoa/pide-gobierno-presente-nueva-20120221.html>

El Ayuntamiento pide a la Diputación más seguridad en la variante al registrarse 115 accidentes en cinco años

21-02-2012

El alcalde Miguel de los Toyos ha asegurado que «a raíz del accidente mortal, ha sido mucha gente la que me ha trasladado su preocupación por la peligrosidad del trazado de la variante.

<http://www.diariovasco.com/v/20120221/bajo-deba/ayuntamiento-pide-diputacion-seguridad-20120221.html>

La rotonda de Gomistegi sigue en la encrucijada

22-02-2012

La ejecución de la obra de la rotonda de Gomistegi tiene como objetivo principal la separación del tráfico pesado del ligero, «evitando el tránsito de camiones por las zonas urbanas de Pasaia».

<http://www.diariovasco.com/v/20120222/san-sebastian/rotonda-gomistegi-sigue-encrucijada-20120222.html>

Un proyecto que daría cobertura al 80% de la población de Gipuzkoa

23-02-2012

Su puesta en marcha supondría también un cambio en los modos de transporte, muy parecido a lo que ocurrió en Bilbao cuando comenzó a funcionar el Metro.

<http://www.diariovasco.com/v/20120223/al-dia-local/proyecto-daria-cobertura-poblacion-20120223.html>

Los bidegorris entran en escena

23-02-2012

La revolución urbanística en la que se encuentra inmersa Añorga desde hace más de un año sigue su curso.

<http://www.diariovasco.com/v/20120223/san-sebastian/bidegorris-entran-escena-20120223.html>

Bidasoa Txingudiko AHT Gelditu! solicita la paralización de las obras del TAV en el País Vasco

24-02-2012

Criticaron especialmente que en tiempos de «recortes de educación, salud y ayuda social, aumenta la cantidad de dinero destinada al TAV».

<http://www.diariovasco.com/v/20120224/bidasoa/bidasoa-txingudiko-gelditu-solicita-20120224.html>

«Poner el tercer hilo para traer el TAV a Irun no es tan fácil como parece»

24-02-2012

La previsión de llegada de la alta velocidad al País Vasco sigue apuntando a 2016, aunque de lo expuesto ayer por Luis Castillo, director de Proyectos Estratégicos de Eusko Trenbide Sarea (ETS), se puede inferir que quizá no llegue a toda Euskadi

<http://www.diariovasco.com/v/20120224/bidasoa/poner-tercer-hilo-para-20120224.html>

Guitrans señala que más peajes serían la «puntilla» al sector

24-02-2012

La Asociación Empresarial Guipuzcoana de Transporte de Mercancías por Carretera, Guitrans, advierte de que la imposición de un sistema de peaje o viñeta en las carreteras del territorio supondría «la puntilla» y «la ruina»

<http://www.diariovasco.com/v/20120224/al-dia-local/guitrans-senala-peajes-serian-20120224.html>

La estación de autobuses arranca con un incierto futuro

25-02-2012

El gobierno donostiarra presentó ayer el proyecto básico de la estación de autobuses a ubicar bajo el Jardín de la Memoria de Riberas de Loiola. Bildu destacó la economía y la «intermodalidad plena» que ofrece este equipamiento

<http://www.diariovasco.com/v/20120225/al-dia-local/estacion-autobuses-arranca-incierto-20120225.html>

Recomiendan un camino más seguro para el tráfico peatonal, hacia el barrio de Bedoña

25-02-2012

Con el fin de prevenir accidentes, la alcaldía de barrio de Bedoña recordaba a los caminantes que existe una ruta alternativa mucho más segura.

<http://www.diariovasco.com/v/20120225/alto-deba/recomiendan-camino-seguro-para-20120225.html>

El pleno de mañana tratará la aprobación del convenio para integrarse en el billete único

26-02-2012

La Corporación de Errenteria va a celebrar mañana, día 28 de febrero, a partir de las 18.30 horas la sesión de pleno ordinario correspondiente al presente mes de febrero.

<http://www.diariovasco.com/v/20120226/pasaia-errenteria/pleno-martes-tratará-aprobacion-20120226.html>

El PP reclama a la Diputación que retome el Centro del Transporte

26-02-2012

Manrique añadió que el Centro del Transporte «situaría a nuestro territorio como una referencia en las rutas internacionales.

<http://www.diariovasco.com/v/20120226/al-dia-local/reclama-diputacion-retome-centro-20120226.html>

Promueven la profesionalización del transporte mediante un centro en Lasarte-Oria

27-02-2012

Permitirá obtener títulos profesionales válidos y homologados y supondrá un paso adelante en el reto de evolucionar hacia un transporte moderno y sostenible.

<http://www.diariovasco.com/20120227/local/promueven-profesionalizacion-transporte-mediante-201202271127.html>

Bildu ofrece «propuestas constructivas» para solucionar la ordenación de los buses urbanos

28-02-2012

Los ediles de Bildu de Irun Oinatz Mitxelena y Jokin Mélida, explicaron en euskera las bases desde las que trabaja la coalición: «cubrir el acceso en transporte público a centros de salud, al hospital, centros sociales, lugares de ocio...

<http://www.diariovasco.com/v/20120228/bidasoa/bildu-ofrece-propuestas-constructivas-20120228.html>

Irun prevé que los cambios de Irunbus se demoren "mes y medio o dos meses"

02-03-2012

La mesa de movilidad se reunirá el martes para llevar la propuesta a Pleno el día 13. Ekialdebus señala que "el Ayuntamiento de Irun rechazó la solución de llevar la línea E25 por León Iruretagoiena"

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/03/02/vecinos/bidasoa-txingudi/irun-preve-que-los-cambios-de-irunbus-se-demoren-mes-y-medio-o-dos-meses>

Gipuzkoa no apoyaría la ampliación del aeropuerto si existen zonas protegidas

06-03-2012

La portavoz de la Diputación de Gipuzkoa, Larraitz Ugarte, ha advertido hoy de que la institución foral no vería "con buenos ojos" la ampliación del aeropuerto de Hondarribia si afecta a "zonas de especial protección".

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/03/06/economia/gipuzkoa-no-apoyaria-la-ampliacion-del-aeropuerto-si-existen-zonas-protegidas>

Hondarribia y Diputación, un acuerdo bilateral

08-03-2012

El de Irun es el único Ayuntamiento de la comarca que invierte dinero, y mucho, en el transporte público.

<http://www.diariovasco.com/v/20120308/bidasoa/hondarribia-diputacion-acuerdo-bilateral-20120308.html>

El PSE-EE pide convocar la Mesa de Movilidad en Hondarribia

08-03-2012

Los socialistas apuestan «por un transporte propio al hospital comarcal sin depender de Diputación y por un autobús que recorra las zonas en las que en estos momentos no hay transporte público».

<http://www.diariovasco.com/v/20120308/bidasoa/pide-convocar-mesa-movilidad-20120308.html>

La N-1 y la Variante de Donostia requieren un «plan de choque» de 90 millones

09-03-2012

Señaló que el problema de conservación se agrava en ambos viales al absorber la mayor parte del tráfico pesado. Su deterioro es por fatiga y va asociado fundamentalmente al tráfico pesado.

<http://www.diariovasco.com/v/20120309/al-dia-local/variante-donostia-requieren-plan-20120309.html>

La Eurociudad vasca quiere «pisar el acelerador»

09-03-2012

La Agencia Transfronteriza para el Desarrollo de la Eurociudad Vasca Bayona-San Sebastián ha celebrado esta mañana su asamblea general ordinaria en el Palacio de Aiete, de San Sebastián. Hay que quitar el freno y pisar el acelerador", ha destacado. Además, ha subrayado lo hecho hasta ahora en temas de desarrollo sostenible, como la lucha contra la erosión del litoral, y movilidad.

<http://www.diariovasco.com/20120309/local/agencia-transfronteriza-celebrado-asamblea-201203091322.html>

El parque móvil sigue creciendo

11-03-2012

En Oñati hay casi dos vehículos por cada tres habitantes o siendo más concretos, más de un coche por cada dos oñatiarras, eso es al menos lo que se desprende de las cifras que ha hecho públicas el Ayuntamiento coincidiendo con inicio del cobro. El Ayuntamiento recaudará 835.000 euros gracias a 7.192 vehículos

<http://www.diariovasco.com/v/20120311/alto-deba/parque-movil-sigue-creciendo-20120311.html>

La Policía Municipal de Eibar extiende entre 6.000 y 8.000 multas de tráfico al año

12-03-2012

Rascarse el bolsillo duele y más aún en época de crisis. Por eso, la mayoría de conductores teme encontrarse en el parabrisas de su coche la 'receta' pertinente por incumplir alguna norma de tráfico.

<http://www.elcorreo.com/vizcaya/v/20120312/guipuzcoa/policia-municipal-eibar-extiende-20120312.html>

La Diputación de Gipuzkoa apuesta por el proyecto de la estación de Riberas

12-03-2012

La Diputación de Gipuzkoa ha mostrado hoy su apoyo al proyecto de estación de autobuses de Riberas de Loiola en detrimento del antiguo de Atotxa, ubicado en un emplazamiento que, a juicio de la institución foral, "podría afectar a la circulación de los ciudadanos y ser propenso a colapsar el tráfico".

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/03/12/vecinos/donostia/la-diputacion-de-gipuzkoa-apuesta-por-el-proyecto-de-la-estacion-de-riberas>

Artículos de opinión, publicaciones, libros, webs de interés.

La contaminación del tráfico rodado daña suelos y plantas

25-02-2012

José Antonio Carrero, químico de la UPV, ha realizado un estudio del impacto ambiental que provoca el tráfico rodado.

<http://www.diariovasco.com/v/20120225/al-dia-sociedad/contaminacion-trafico-rodado-dana-20120225.html>

Barómetro anual de la Bicicleta en España 2011

27-02-2012

El Departamento de movilidad de la Confederación Sindical de Comisiones Obreras, nos ha hecho llegar la 4ª Edición del Barómetro anual de la bicicleta en España - 2011 de la Fundación Eca Bureau Veritas. El objetivo de este estudio es conocer y seguir la evolución de la opinión, los hábitos y el uso que los españoles hacen de la bicicleta y las necesidades y demandas que tienen en relación a esta. Así mismo se comparan también los resultados de esta edición con las realizadas en 2008, 2009 y 2010. El 40,3 % de los entrevistados utiliza la bicicleta con cierta frecuencia y el 20 % lo hace al menos una vez por semana. Lo que significa que continúa aumentando la intensidad de su uso, aunque sin embargo la gran mayoría no forma parte de ninguna asociación que promueva el uso de la bicicleta. Las principales ventajas asociadas a la bicicleta son el bienestar físico y el poder desplazarse con un medio sostenible, económico y rápido. El peligro de ser atropellado, el exceso de tráfico y la falta de carriles-bici son considerados los principales inconvenientes para circular en bicicleta.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=3003&c=1&idm=5&pat=5>

La conservación de infraestructuras y la financiación de la movilidad sostenible genera más empleo que la construcción de nuevas autovías

29-02-2012

Según el estudio Financiación del transporte y creación de empleo, elaborado por Smart Growth America. La Ley para la Recuperación y la Reinversión (ARRA) de EEUU destinó a las Administraciones estatales y los órganos de planificación metropolitana (MPOs) unos 26.6 mil millones de dólares en fondos para el transporte que podían invertirse en casi cualquier necesidad de transporte por vía de superficie. Aunque estos fondos perseguían diversos objetivos a nivel nacional, la necesidad más urgente era crear y preservar el empleo.

http://www.ccoo.es/cscceo/menu.do?Areas:Medio_ambiente:Actualidad:319460

Del "Si bebes, no conduzcas" al "Hay que estar a lo que hay que estar"

06-03-2012

Casi treinta años después del "Si bebes, no conduzcas" del cantante Stevie Wonder, la Dirección General de Tráfico (DGT) vuelve a apostar por un rostro conocido en una nueva campaña de sensibilización protagonizada por el humorista Leo Harlem, que recuerda que "Hay que estar a lo que hay que estar".

<http://www.noticiasdegipuzkoa.com/2012/03/06/sociedad/estado/del-si-bebes-no-conduzcas-al-hay-que-estar-a-lo-que-hay-que-estar>

Celebración del II Curso de movilidad sostenible al trabajo del Ayuntamiento

09/03/2012

CCOO y el centro de movilidad ISTAS presentan el segundo curso sobre 'Movilidad Sostenible al trabajo del Ayuntamiento de Madrid'. El curso tendrá una duración de 15 horas (presencial) y se impartirá los días 12, 13 y 15 de marzo en horario de tarde en el Centro de Formación Enrique Arnau (Calle Seco, 4. Vallecas, Madrid) e irá dirigido a personal funcionario y laboral del Ayuntamiento de Madrid y sus organismos autónomos.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=3053&c=1&idm=5&pat=5>

Bicicletas con sistema de carga delantera

10/03/2012

Una empresa de nueva creación con sede en el Polo Garaia del Alto Deba, Bicicletas Noomad, ha desarrollado un innovador sistema de carga delantera para bicis. Se trata de un artilugio adaptable a cualquier modelo y consistente en dos ruedas paralelas basculantes con un soporte central inclinado donde colocar la carga. Para el transporte seguro de objetos, dispone de bandejas y otros adaptadores para la colocación de accesorios para llevar sillas infantiles, trolleis, alforjas...

<http://www.diariovasco.com/v/20120310/alto-deba/bicicletas-sistema-carga-delantera-20120310.html>

Curso de Evaluación de la movilidad en Madrid

13/03/2012

Durante el día 16 de abril se celebrará en la Sede de la FEMP (C/ Nuncio 8, 28005 Madrid) la acción formativa "Evaluación de la Movilidad", organizada por la FEMP y la Plataforma Europea de Gestión de la Movilidad (EPOMM). Este curso tiene como objetivos generalizar la incorporación de las labores de seguimiento y evaluación como parte integrante de los planes y medidas de gestión de la movilidad en los municipios españoles, así como adaptar las metodologías de seguimiento y evaluación de las políticas de movilidad a las exigencias del concepto de movilidad sostenible.

<http://www.goblonet.es/private/formacionadistancia@femp.es/cursos/how/x12movil>

El Nissan Leaf Tour se convierte en un gran acontecimiento durante su estancia en Bilbao

14/03/2012

La exposición itinerante Nissan LEAF Tour ha estado instalada en un espacio cedido por el Ayuntamiento de Bilbao junto al teatro Arriaga hasta el pasado día 11 con el objetivo de divulgar y sensibilizar a la opinión pública sobre la movilidad eléctrica y sostenible.

<http://www.ecomove.es/noticiasDetalle.aspx?id=3073&c=1&idm=5&pat=5>

En bici al trabajo

14/03/2012

Web británica de promoción de la bicicleta para ir a trabajar

<http://www.cyclescheme.co.uk/>

Los números anteriores de este Boletín puedes verlos en la web de la E.U. de Relaciones Laborales de la UPV/EHU

http://www.lan-harremanak.ehu.es/p231-content/es/contenidos/informacion/rll_batubide/es_batubide/boletin.html

Para quitar el nombre de la lista de distribución de correo, [haga clic aquí](#).

Si tiene preguntas o comentarios, escríbanos un correo electrónico a la siguiente dirección: angel.elias@ehu.es o llame al número 946013092.

También puede localizarnos en la siguiente dirección:

Dirección de la Escuela Universitaria de Relaciones Laborales de la UPV/EHU.
Sarriena Auzoa z/g 48940 Leioa